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- - - En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las veinte horas y_ 
quince minutos del d{a ocho de octubre de mil novecientos cin -
cuenta y tres, se reunieron en el Salón de Sesiones de la Uni -
versidad de Sonora, previo c1tatorio de la Re9tor!a, para se -
siÓn ordinaria1 los señores Prof. Amadeo Hernandez Co, Ernesto 
López Riesgo, Lic. Jos~ Maria Oceguera, Dr. Abel Hernandez, or: 
Carlos Michel, Alvaro González Ulloa, Luis Ruiz Vásquez, Heri -
berto Aja Carranza, Rub~n Yeomans Martínez, Constantino Labor!n, 
Carlos Lafontaine y la señorita Maria Ofelia P~ente LÓpez\inte
grantes del Consejo Universitario.- El acto di o principio con -
la lectura de la siguiente Orden del D!a: 1.- Lista de asisten
cia.- 2.- Lectura del acta de la sesión anterior.- 3.- Designa-, , 1 cion de la Comision encargada de organizar la ceremon a de ani-
versario de la Universidad.- 4.- Nombramiento de Representantes 
de la Universidad ante la Dirección de Profesiones del Estado.-
5.- Informe de las Comisiones, a)De Honor.- -b) De ~eglamentos.
c) De Hacienda:- Dictámenes sobre: 1.- Petición de alguno, alum 
nos de la Academia Libre de Dibujo y Pintura.- 2.- Peticion de_ 
las exalumnas Pasantes de Enfermera Hospitalaria.- 3.- Auoento_ 
de sueldos solicitado por los profesores de las Escuelas Seclolll
daria y Preparatoria y por el personal de las oficinas.- d)D~ -
Grados y Revalidación de Estudio~:- Dictamen sobre el Proyecto
del Plan de Estudios del Primer Año de la Carrera de Perito - -
Agropecuario.- e) Extensión e Intercambio.- 6.- Asuntos Genera
les.- Al pasar lista de asistencia se encontraron ausentes los_ 
señores Agustín Caballero Wario C.P.T., Benjam{n Alonso y Tovar 
C.P.T., Dr. ~amiro García, Prof. Ernesto,Salazar c. y Rubén Pa
rodi.- Se dio lectura al acta de la sesion anterior la cual, -
después de haber sido puesta a la consideración de la Asamblea, 
rué aprobada por unanimidad.-,El Sr. Ing. Norberto Aguirre, Re~ 
tor de la Universidad, informo que el dia quince del presente -
mes la Universidad de Sonora cumple su XI Aniversario y que, -
por tal motivo, es necesa~io organizar una ceremonia para conm~ 
mo~ar esa fecha y solicito a la Asamblea que nombrara una Comi
sion encargada de formular el programa correspondiente.- Des -
pués de un breve cambio de impresiones se propuso a los señores 
Dr. Carlos Michel, Prof. Ernesto LÓpez Riesgo y Prof. Ernesto -
Salazar G., para que formaran esa Comisión, ª:?Udados por 19s -
alumnos que, como sus representantes, nom9rara,la Federacion de 
Estudiantes Univefsitarios.- La proposicion fue aceptada.- El -
Sr. Secretario diÓ lectura al Articulo 9o, Capitulo II, del Re
gistro de Títulos Profesionales, de la Ley Reglamentaria para -
el Ejerci9io de las Profesiones en el Estado de Sonora, para -
informacion de la Asamblea.- Se solicitaron proposiciones para_ 
candidatos a Representantes de la Universidad.- Fueron propues
tos y aceptados los Srs. Dr. Carlos B. Michel y Prof. Aureliano 
Corral D., como repr~sen~antes propietario y suplente, respect1 
vamente, ante la Direccion de Profesiones del Estado.- En se -
guida se concedió el uso de la palabra a los miembros de las C~ 
misiones Permanentes.- El Sr. Prof. Amadeo Hernández c., presen 
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tó un Proyecto de Reglamento para la Comisión de Honor.- La - -
Asamblea acordó que se obtuvieran copias del Proyecto presenta
do y se repartieran entre los consejeros para su estudio.- El -, f , , 
Sr. Lic. Jose,Mar1a Oceguera, informo que la Comision de Regla-
mentos continua haciendo acopio de datos e informes de otras -
Universidades por carec,r de la experiencia que se necesita en_ 
estos casos.- La Comision de Hacienda,en el dictamen correspon
diente a la solicitud presentada por los alumnos de la Academia 
Libre de- Dibujo y Pintura, determina que va a hacer un estudio_ 
econó,ico de cada uno de los solicitantes, con el propósito de_ 
que solo en casos excepcionales, se exima del pago de cuotas o_ 
se consideren 1escuentos, con el fin de resolver, en parte, lo! 
problemas economicos de la mencionada Academia.-El dictamen fue 
aprobado por la Asamblea.- Con respecto a la solicitud de las -
señoritas Pasantes de Enfermera Hospitalaria, la Comisión de H~ 
cienda dictaminó que se nombre una Comisión que entreviste al -
Sr. Gobernador del Estado y al Patronato del Hospital General,
solicitándoles que resuelvan el problema económico de estas se
ñoritaso- El dictamen rué aceptado y se nombraron a los Srs. -
Dr. Carlos B. ~ichel y Prof. Ernesto Salazar G., para que inte
gren la Comisiono- Con respecto a la solicitud de aumento de -
sueldo presentada por los profesores de la Esduela Secundaria y 
Preparatoria y por los empleados, informó que, desde luego se -
avocó al estudio del problema no pudiendo dar una resolución de 
finitiva por estar haciendo un ajuste, tomando en cuenta las n~ 
cesidades de cada una 9e las Escuelas y los ingresos, p~incipal 
mente los que ~roduciran las ventas de ~rigo y de algodon.- La_ 
Asamblea aprobo el informe de la Comisiono- El Sr. Dr. Abel Her 
nández diÓ lectura a las siguientes notas que había recibido y_ 
que deseaba dar a conocer a la Asamblea.- Nota de la Sociedad -
de Alumnos de la Escuela de Farmacia dando a conocer la falta -
d' material de trabajo y de personal.- Acuerdo, que el Consejo_ 
Tecnico de la Escuela estudie estos problemas y proponga al Con 
sejo Universitario la forma de resolverlos en el menot tiempo -
posible.- Nota del Director de Ariel solicitando subsidio por -
la cantidad de 8150.00 - CIENTO CINCUENTA PESOS MENSUALES - pa-
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rae sostenimiento del Periodico, organo de la Federacion de -
Estudiantes de la Universidad de Son9ra.- Acuerdo, que se conc~ 
da una,vez terminado el estudio economico que esta ha~iendo la_ 
Comision de Hacienda.- El Dr. Carlos B. Michel informo que en -

· las Escuelas de Farmacia y de Enf"ermerfa ya se hab!an organiza
do los Consejos T~cnicos y que éstos hab!an formulado las ter-
nas para Directores de esas Escuelas.- Acuerdo; que,oficialmen- . 
te se env!en esas ternas para su estudio y resolucion por parte 
de la ~ector!a y del Consejo.- El joven Heriberto Aja Carranza_ 
informo que el Director de la Escuela Superior de Comercio ha-
b!a enviado una nota a la Rectoría dando a conocer las necesida 
d~s de esa Escuela.- Se le infor~ó que se recibió la nota y que 
se habla autorizado al Sr. Agustin Caballero Wario, Director de 
la Escuela, para que buscara una person, preparada que deseara_ 
cooperar con la Universidad.- La Comision de Grados y Revalida
ción de Estudios presentó el dictamen del Proyecto del Plan de_ 
Estudios para el Primer Año de la Carrera de Perito Agropecua -
rio, aprobándolo en su orientación y contenido; expresando que_ 

## 



U SAKJIDC MI$ HIJOS 
tWIA .. GRANKIA 

HERMOSILLO. SON . • MEX. 

- 3 -

el alumnado de las Escuelas Secundarias está en aptitud de reci 
birlos conocimientos teóricos1prácticos que se van a impartir; 
aceptando la,división del curso en dos aspectos, uno académico_ 
y otro de practicas de campo e insinuando que la Escuela de Ga
nader!a y Agricultura puede establecer dos carreras, la de Peri~ 
to A,ropecuarioi en tres años y otra carrera de mayor especial,1 
zacion con un pan de cinco o m~s años.- El dictamen rué aproba 
do en todos sus aspectos y quedó autorizada, por tal motivo, la 
creación de la Escuela de Ganader!a y Agricultura.- Se tomó el 
acuerdo que desrle luego se dé a conocer la apertura de la matrl 
cula para que la iniciación de labores sea uno de los actos con 

ª
ue se conmemore el n Aniversario de la Universidad.- El Sr. -, , 
ector, como integrante de la Comision de Extension e Intercam-

bio, informó que, con la visita a las Escuelas de Ciugad Obre -
gÓn y Esperanza se había iniciado la labor de extension univer
sitaria y que, con esa experiencia y la que se obtenga en la -
próxima visita que hará a las Escuelas Secundarias de Santana y 
Magdalena~ se puede formular un proyecto de reglamento.- El jo
ven Luis Huiz Vásquez solicitó se le concedan facultades a la -
Comisión de Extensión e Intercambio para nombrar colaboradores. 
Fu~ informado que esas facultades, estaban dentro de las atriby 
clones de la Comisión, por lo que· ésta podía nombrar a aquellas 
personas que puedan ayudarla en las tareas que tiene que desa -
rrollar.- Al concederse el uso de la palabra para tratar asun -
tos generales el Sr. Prof. Ernesto LÓpez Riesgo hizo rflferencia 
a la labor que tiene a su cargo el Departamento de Extensión -
Universitaria, habiendo sido informado por la Rector!a que, ha~ 
ta estos momentos, no se habla organizado convenientemente es -
te Departamento por estar atendiendo otras necesidades más ur -
gentes.- El Sr. Dr, Michel informó que con todo gusto formaría-p 
parte de la Comision que ?isitara las Escuelas Secundarias de -
Nogales, Navojoa o de algun otro lugar del Estado.- El Sr. Rec-, 1 , , tor informo que en la visita que har a el sabado proximQ lo - -
acom~añarían los jÓvenes Rubén Yeomans Mart!nez, Mario Padilla
Chacon y Armando Aguirre y el Sr. Prof. Amadeo Hernándezo- El -
Sr. Rector suplicó al Sro Constantino Labor!n que en la próxima 
sesión d'l Patronato lleve la voz del Consejo para que haga la_ 
invitacion, a todos sus miembros, para que concurran a recibir_ 
el edi!icio de la Escuela de Ganadería y Agricultura, a la inay 
guracion de las ·clases de la mencionada Escuela y a los otros -
actos que se celebrarán con mo~ivo del Aniversario de la Unive~ 
sidad.- El Sr. Prof. Ernesto Lopez Riesgo hizo uso de la pala -
bra y dijo que, como Representante de los Profesores de la ~s -
cuela ~ecundaria, quer!a llevar a los maestros una respuesta en· 
relacion con la solicitud de ª'Jfflento de sueldo que habia9 prese_p 
tado.- El Sr. Rector le,informo que, tan pr9nto como este termi 
nado el estudio que esta haciendo la Comision de Hacienda podra 
d~rse un informe preciso y que se estaba trabafando con el pro
posito de conceder este aumento a partir del da primero del -
presente mes de octubre.- El Sr. Lic. Oceguera, como Reptesen -
tante de los Maestros de la Escuela Preparatoria, informo que -
tenia el propósito de hacer la misma ietición en nombre de sus_ 
representados, pero que, la informacion anterior la harla saber 
a los profesores.- El joven Luis Ruiz Vásquez preguntó a la 
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Asamblea con qué persona u organismo puede tratar algunos asun
tos relacionados con la Escuela Preparatoria, principalmente -
con lo que se refiere a un cambio de profesores.- La Rector!a -
le informó que al organ¡zarse el Consejo Técnico de esa Escu,la, 
este organismo estudiara todos sus problemas y los presentara -
al Consejo para su estudio y resolución.- - - - - - - - - - - -
- - - Siendo las veintidós horas y treinta minutos se diÓ por -
terminada la reuntón, levantándose para constancia la presente_ 
acta que firman.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ ~ -
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